

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 6. Dezember 1957)

Dr. Ulrich Christinger, von Raperswilen und Engwang, zurzeit Sektionschef II, wurde zum Sektionschef I des Eidgenössischen Versicherungsamtes befördert und Herr Dr. Gabriel Paratte, von Muriaux, zurzeit Adjunkt II, zum Sektionschef II des gleichen Amtes gewählt.

Herr Dr. sc. éc. César Perret, von La Chaux-de-Fonds, zurzeit Adjunkt II, wurde zum Sektionschef I und die Herren Dr. chem. Anton Muheim, von Altdorf, und Dr. chem. Oskar Wanger, von Baden, beide zurzeit Chemiker I, zu Adjunkten II der Eidgenössischen Alkoholverwaltung befördert.

(Vom 9. Dezember 1957)

Dem Kanton Schaffhausen wurde an die Kosten der Gesamtmelioration in der Gemeinde Barga ein Bundesbeitrag bewilligt.

(Vom 11. Dezember 1957)

S. Exz. Herr Fahrettin Kerim Gökay hat dem Bundesrat sein Beglaubigungsschreiben als ausserordentlicher und bevollmächtigter Botschafter der Türkei bei der Schweizerischen Eidgenossenschaft überreicht.

(Vom 13. Dezember 1957)

Herr Eduard Hofer, von Ballmoos, bisher Schweizerischer Konsul in Tananarive, wurde zum Konsul in Annecy ernannt.

Herr Friedrich Walter, von Löhningen, wurde zum Sektionschef II der Eidgenössischen Baudirektion gewählt: die Herren Ernst Schwarz, von Winterthur; Joseph Honauer, von Luzern, beide zurzeit technische Beamte I, und

Hans Maurer, von Brügg und Zürich, zurzeit Ingenieur I, zu Sektionschefs II, sowie Herr Karl Rüfenacht, von Worb, zurzeit Hauptbuchhalter, zum Adjunkten II der Eidgenössischen Baudirektion befördert.

Herr Dr. Karl Müller, von Trub, zurzeit juristischer Beamter I, wurde zum Adjunkten II beim Sekretariat des Eidgenössischen Justiz- und Polizeidepartements gewählt.

Herr Dr. jur. Edgar Siegrist, von Basel, zurzeit juristischer Beamter I, wurde zum Adjunkten II des Eidgenössischen Gesundheitsamtes befördert.

Herr Oberst Antoine Triponez, von Le Noirmont, Instruktionsoffizier der Flabtruppe, wurde als Sektionschef I der Abteilung für Flugwesen und Fliegerabwehr gewählt.

Der Bundesrat hat Herrn U. Meyer-Boller, Nationalrat, in Zürich, als Vertreter der Arbeitgeber in den Verwaltungsrat der Schweizerischen Unfallversicherungsanstalt in Luzern gewählt, an Stelle des verstorbenen A. Lienhard.

(Vom 16. Dezember 1957)

Bei der Eidgenössischen Finanzverwaltung wurden folgende Wahlen vorgenommen:

Herr Dr. ès. sc. com. et écon. Maurice Heimann, von La Chaux-de-Fonds, bisher Sektionschef I, zum Chef der Unterabteilung für Kassen- und Rechnungswesen; Herr Rudolf Lutstorf, von Bern, bisher fachtechnischer Mitarbeiter I, zum Sektionschef II; Herr Dr. rer. pol. Hanscaspar Schulthess, von Zürich, bisher volkswirtschaftlicher Beamter I, zum Sektionschef II; Herr Dr. rer. pol. Walter Eggenschwiler, von Aedermannsdorf, zurzeit volkswirtschaftlicher Beamter I, zum Sektionschef II; Herr Henri Dueret, von Ecublens, St-Sulpice und Meyrin, bisher Adjunkt II, zum Adjunkten I und Herr Dr. jur. Otto Hürliemann, von Basel und Wald (Zürich), bisher Angestellter, zum Adjunkten II.

Bei der Eidgenössischen Oberzolldirektion wurden folgende Wahlen vorgenommen:

als Vizedirektor: Herr Walter Lanz, von Basel, zurzeit Adjunkt des Zollkreisdirektors in Basel;

als Abteilungschefs: die Herren André Zuber, von Günsberg (Solothurn), zurzeit Sektionschef I (Chef der Betriebsabteilung); Dr. jur. Max Baumgartner,

von Winterthur, zurzeit Adjunkt I (Chef der Abteilung für Zollgesetzgebung); Dr. rer. pol. Hermann Bodenmann, von Lax (Wallis), zurzeit Sektionschef I (Chef der Abteilung Handelsstatistik) und Luzi Bergamin, von Obervaz (Graubünden), zurzeit I. Sektionschef (Chef der Abteilung für besondere Veranlagungen).

Der Bundesrat hat dem Rücktrittsgesuch des Herrn Marcel Compagnon als Direktor der Zweiganstalt Genf der Schweizerischen Nationalbank entsprochen. Zu seinem Nachfolger ist Herr Léon-Marc de Torrenté, von Sitten, zurzeit Direktor der Zweiganstalt Neuenburg gewählt worden. Ferner ist Herr René Hügli, von Meikirch, zurzeit Agenturführer in Biel, zum Direktor der Zweigstelle Neuenburg der Schweizerischen Nationalbank gewählt worden.

3604

Bekanntmachungen von Departementen und andern Verwaltungsstellen des Bundes

Änderungen im diplomatischen Korps vom 27. November bis 10. Dezember 1957

- Afghanistan.** Die Herren Baryalai Hedayat-Ullah, Zweiter Sekretär, und Mohammade Sarwar Azhar, Attaché, haben ihr Amt übernommen.
- Frankreich.** Herr Jean Grossin, Zweiter Botschaftssekretär, ist dieser Mission zugeteilt worden.
- Japan.** Herr Yuzuru Murakami, Zweiter Botschaftssekretär, wurde auf einen andern Posten versetzt.
- Liban.** Frl. Helen Saab, Zweite Legationssekretärin, ist in der Schweiz eingetroffen.
- Türkei.** Herr Nihat Dinç, Erster Botschaftssekretär, wurde zum Botschaftsrat ernannt.
- Uruguay.** Herr Victor Pomés, Legationsrat, wurde auf einen andern Posten versetzt.
- Venezuela.** Herr Hugo Otto Meinhardt wurde dieser Mission als Handelsattaché zugeteilt.
- Vereinigte Staaten von Amerika.** Herr John C. Griffith, Dritter Botschaftssekretär, ist in der Schweiz eingetroffen und hat sein Amt übernommen.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

| | |
|---------------------|------------------|
| In | Bundesblatt |
| Dans | Feuille fédérale |
| In | Foglio federale |
| Jahr | 1957 |
| Année | |
| Anno | |
| Band | 2 |
| Volume | |
| Volume | |
| Heft | 51 |
| Cahier | |
| Numero | |
| Geschäftsnummer | --- |
| Numéro d'affaire | |
| Numero dell'oggetto | |
| Datum | 19.12.1957 |
| Date | |
| Data | |
| Seite | 1154-1156 |
| Page | |
| Pagina | |
| Ref. No | 10 040 038 |

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.